



EL SEÑOR DON

Manuel Alfaro,

Padre del Sr. General don ELOY ALFARO.

Biografía del Sr. General don Eloy Alfaro

El Sr. General don Eloy Alfaro nació en la ciudad de Montecristi, provincia de Manabí, el día 25 de Junio de 1842.

Perteneciendo á una de las familias más acomodadas de aquella comarca, sus padres pudieron darle una educación esmerada y procurarle la instrucción sin necesidad de separarle del hogar. Allí creció el niño hasta convertirse en joven vigoroso que, desde temprana edad demostró un espíritu enérgico, carácter independiente y rara energía. Bien pronto había de poner en acción estas facultades que, lejos de menguarse, parece como si aumentaran con los años.

Cuando el país entero entró en seria alarma, debido á la noticia de que el Presidente García Moreno proyectaba seriamente poner al Ecuador bajo el protectorado de una Nación extranjera, ó sea convertirlo nuevamente en colonia ó cosa semejante, Alfaro se conmovió hasta lo íntimo; salió de la quietud en que permanecía; se afilió al Partido Liberal de oposición; y entonces fué cuando comenzó su vida de luchador, pues se lanzó decidido á la revolución armada.

Su primer combate lo sostuvo el 5 de Junio de 1864 en el punto que decimos COLORADO, una legua distante de Montecristi. La fortuna le acompañó en aquel hecho de armas; pero acababa de obtener ese primer triunfo, cuando recibió órdenes superiores para suspender la campaña y aun capitular, con el objeto de adormecer el espíritu de los enemigos, hasta tanto que estallara la revolución en la Capital de la República; revolución que no era otra que la conspiración dirigida por el General Manuel Tomás Maldonado, y que fracasó el día 23 de Junio de 1864, fracaso al que siguió el fusilamiento de aquel Jefe, el 30 de Agosto del mismo año.

Este fracaso obligó á Alfaro á emigrar, después de haber sido el primero entre sus compatriotas, que se levantara en armas, retando valerosamente al soberbio y terrible García Moreno!

Pero no permaneció mucho tiempo en el extranjero. En 1865 volvió á la Patria, para tomar una parte muy activa

talvo, el insigne escritor, y encontró en Alfaro toda la cariñosa protección que pudo desear para la publicación de sus obras; y es lo cierto que los trabajos y esfuerzos de ambos, mantenían en constante alarma y zozobra al Gobierno despótico de García Moreno.

Así transcurrieron los años, hasta que García Moreno cayó bajo los golpes del *machete* de Faustino Rayo, el 6 de Agosto de 1875; y entonces Alfaro regresó á su Patria y su provincia natal, en el mes de Diciembre de aquel mismo año.

Elegido Presidente de la República el Dr. Antonio Borrero y empeñado en gobernar con la odiosa Constitución ultramontana de 1869, Alfaro fué el primero en suscribir una representación en la que se pedía la convocatoria de una Asamblea Nacional á objeto de que dictara una nueva Carta Fundamental, conforme con el credo republicano y las aspiraciones del país.

Negada esta solicitud y otras iguales presentadas por otras secciones de la República, Alfaro se trasladó á Guayaquil y reanudó su vida de conspirador. Iba á estallar ya una revolución, el 5 de Mayo de 1876; cuando fué delatada, pocas horas antes, por uno de los comprometidos en ella; Alfaro pudo escapar, á duras penas, de ser aprehendido..... Perseguido y fugitivo andaba, cuando sobrevino la revolución del 8 de Setiembre de 1876; de manera que pudo entonces presentarse libremente y prestar muy buenos servicios á esa gran revolución por el Partido Liberal.

Abierta la campaña sobre el interior de la República, Alfaro acompañó en ella al General Urbina en clase de primer Ayudante de Campo; siendo luego muy particularmente recomendado por su jefe á causa de su

notable comportamiento en la sangrienta acción de GALTÉ, que dió la victoria á las tropas de la Revolución.

Como casi en seguida, el General Veintemilla, aclamado Jefe Supremo, no ajustó sus procedimientos á los compromisos que tenía contraídos, Alfaro, con muchos otros liberales de nota y entre ellos don Juan Montalvo, se separó del Jefe Supremo; y como expresaba abiertamente su modo de pensar fué enviado fuera de la República. Pero, á poco, regresó sigilosamente para tomar parte en una conspi-

ración que debió estallar en Guayaquil; pero fué sorprendido, preso y calzado de grillos en uno de los calabozos del Cuartel de Artillería.

En la prisión estaba, y allí mismo fraguó un nuevo golpe, que acaso hubiera producido mejores resultados, si no hubiera sido por la delación del Capitán Morrieta, griego de nación, al cual recordamos todavía, pues sirvió á Veintemilla hasta 1883: este Morrieta traicionaba en aquella ocasión á Alfaro y á Veintemilla al propio tiempo.....

Desubierto el complot, dió mérges á la celebración de un Convenio, según el cual se comprometía Alfaro á no conspirar contra el régimen establecido y el Gobierno se obligaba á poner en libertad á todos los militares comprometidos en la conspiración descubierta. El Gobierno se desentendió de cumplir lo pactado; Alfaro reclamó por el cumplimiento, y como no fuera atendido, resolvió volver nuevamente á su labor revolucionaria.....

En 1880, se combinó en Quito una conspiración; los conspiradores enviaron un emisario á don Juan Montalvo, que se hallaba en Tumaco, interesándole á que cooperase por la frontera Norte, y Montalvo encargó á Alfaro las operaciones por el lado de la costa. Entonces Alfaro escribió á sus amigos de Manabí y Esmeraldas, comprometiéndolos á que ayudasen para el movimiento. Esmeraldas hizo su pronunciamiento en la fecha convenida, y Alfaro se dirigió en el acto á esa provincia, para ponerse al frente de las operaciones. En tránsito por Tumaco, se le avisó que la revolución había sido postergada para mejor época; pero esto no le contuvo y continuó viaje, para ponerse á la cabeza de los sublevados; recorriendo la costa Norte en la goleta "Estrella", y escapando de ser sorprendido y apresado por los vapores "Rocafuerte", y "Esmeraldas", que habían sido despatchados de Guayaquil con la comisión expresa de perseguirle.

(Continuará.)



LA SEÑORA DOÑA

Natividad Delgado de Alfaro,

Madre del Sr. General don ELOY ALFARO.



Señor General don ELOY ALFARO,

Presidente constitucional de la República, y Jefe indiscutible del Partido Liberal-radical.

GUARDIANES PROTEGIDOS - Rememoración y selección de materiales

ABRIL 28 DE 1911 - 14 - 7-038

DIA POLITICO

CREEN algunos ilusos, que las grandes situaciones las crían; no hay tal, ellas se forman por sí solas: la opinión pública electriza, por ímprobo misterio, se conmueve de pronto, para proceder con acierto, cuando está amparada por la justicia y escuchada con la verdad.

UN corresponsal comunica, que por decreto ejecutivo se ha ordenado la organización de seis batallones de reservas, en Loja, Guayaquil y otras provincias; pero no se sabe si el distinguido y bravo Batallón Alhajaquí será nuevamente encuadrado.

EL señor General Flavio E. Alfaro fué ayer visitado y saludado por una comisión de la Logia Luz del Guayas, compuesta por los señores José G. Ramírez, August Dohme, Aquiles J. Larrea y Jacinto L. Morán.

También ha sido visitado por los señores doctores Pablo D. Terán Lascano y José Vicente Navarrete, Presidente y Vice-presidente del Concejo Cantonal, señores don Roberto Cevallos y Angel Serrano Ministros del Tribunal de Cuentas, coronel José Martínez y muchos Jefes y oficiales del ejército liberal.

Los salones del aposento del señor General Flavio E. Alfaro, durante todo el día están llenos de jóvenes y militares que van a saludarlo cariñosamente.

También han acudido a saludar al señor General Alfaro, los señores Ignacio Robles, doctor Teófilo Fuentes R., señores Victor Hugo y Cristóbal Escala, y los señores Medina.

EL Sr. don Juan Bautista Rolando Coello, futuro abogado, ex-redactor del diario Heraldo, y actual redactor de "La desunión" vino anoche á decirnos que el estimabilísimo señor don Emilio Estrada le hubiera dicho á él, que estaba muy decepcionado, que se había engañado, creyendo tener partidarios y que no los tiene; y por último que EL TIEMPO estaba redactado por buenas plumas.

Gracias le dimos al estimabilísimo señor Rolando, y le recomendamos que nos traiga más datitos.

EL señor don Emilio Estrada, no ha concurrido ayer al Palacio Gubernativo, como es su costumbre.

Estará enfermo don Emilio? Dios no lo quiera, sin él la República está perdida! [Éase SALVA DA.]

EL Sr. General Flavio E. Alfaro, concurrió ayer á la Gobernación y departió afablemente con el Sr. General don Eloy Alfaro Presidente de la República, Gobernador, Intendente y más personas que estaban allí.

PERU

Decreto de Legnis asociándose al júbilo por la coronación de los reyes británicos.

Lima Junio 22.—Todos los almacenes, tiendas y oficinas británicas se cierran con motivo de la coronación de los reyes de Inglaterra.

—El Gobierno del señor Legnis ha declarado asociarse al júbilo del pueblo británico por la coronación de los soberanos de aquel país sajón, y se ha dictado un decreto para que en Palacio y las demás dependencias oficiales y buques de la escuadra peruana se enarbore el bicolor blanco y colorado en testimonio de simpatía á Inglaterra.

—Mañana se efectuará en el campo de Cricket un paseo y festejos que serán promovidos por la colonia inglesa, príncipalmente habrá un garden party gymkana.—Corresponsal.

Arterías

Ha recogido "El Sol", algunas de nuestras palabras y queriendo darles un alcance que no tienen, pretende enemistarnos con el señor General don Eloy Alfaro, Presidente Constitucional de la República. Está en evidencia, más fe que distingue á "El Sol". Nosotros hemos dicho que, con motivo de las elecciones de Enero último, se asesinó, hirió y vejó á los electores que no suscribían la candidatura del señor Emilio Estrada. Y bien se nos acusa una mentira! Palpatos delitos están todavía los crímenes y delitos cometidos en defensa y sor-

teco de esa postulación. Puede negar "El Sol" que Martínez y Roggerio sucumbieron víctimas de puñal y del plomo estradista? ¿Puede negar los actos de barbarie á que los turbas estradistas se entregaban casi diariamente y que consistían en el asalto y destrucción de propiedades ajenas, muebles de los flavistas y las casas de los pacíficos vecinos arrendados para servir de Cuartel militar?

Puede "El Sol" señalarnos una sola palabra nuestra en que hagamos responsable de esos actos de salvajismo al General Eloy Alfaro?

Bien claro lo hemos dicho no sólo ahora, sino en Diciembre y Enero también. De semejantes atrocidades cometidos en Guayaquil los culpables antes son los depositarios locales de la justicia preventiva y represiva, los que aquí en esta ciudad patrocinaron los desórdenes, les preminaban con dinero y procuraban su impunidad.

Que no sabe "El Sol" que el Sr. don Emilio Estrada prestó su fianza personal para que el Poder Judicial devuelva la libertad de que se había privado á más de un delincuente? Si lo ignora registre los respectivos procesos y podrá leer las copias de esas fianzas carcelarias y proclame entonces la verdad, dejando la calumnia á un lado.

La obra de "El Sol" á este respecto es solamente un chisme pueril, como el que intenta presentarnos como calumniadores del señor General don Eloy Alfaro, pero no lo ha conseguido ni conseguirlo puede, ya que es notoria nuestra lealtad en todo tiempo al Viejo Caudillo de la democracia cuatroriana.

En los tiempos de prueba para el jefe del Liberalismo, durante el centenario administrativo del Presidente Plaza, nosotros estuvimos en nuestro puesto, cumpliendo nuestro deber, luchando en la prensa en defensa de los principios liberales que encarna nuestro General Alfaro. Sufrimos ataques en nuestra propiedad particular y persecuciones personales. Nos hemos dado y nos damos por muy satisfechos de ello; pero háganos el favor de decirnos, señores Redactores de "El Sol" donde se hallaban ustedes en tanto?

No sabemos nada de las dulasas del presupuesto placista que les daba pingües rentas para su congrua sustentación como prebendados del Tribunal de Cuentas?

Mas, basta ya de esta discusión personal que no le interesa al pueblo, al que servimos nosotros y el que no perdona sin duda esta defensa de los ataques de "El Sol".

Grande Inyección
Para de 1 á 2 días la Blenorragia, Gonorrea, Espermatorrea, Leucorrea y Flujo Blanco y todo caso de Flujo. Es un remedio infalible para curar la Blemorragia. Un aplicador para todo uso. Precio de venta al por mayor. Propiedad exclusiva por The Hygienic Chemical Co. U. S. A.

CABLEGRAMAS RECIBIDOS EN LA MAÑANA

Inglaterra

Londres, 22.—Ayer se efectuó el desfile de los primeros Ministros de los Dominios que, acompañados de regimientos de infantería, se dirigieron al Palacio donde fueron recibidos en audiencia por los soberanos.

Los Obispos de esta Diócesis celebraron misas en la mañana de ayer en todas las Iglesias de esta ciudad.

—El Rey salió en carruaje al Concurso Hípico que tenía lugar en la sala Olympia, donde tuvo ocasión de revistar á los oficiales extranjeros y á las tropas canadienses.

—El Duque de Connaught celebró una comida á la que asistieron los Reyes y los Enviados Extranjeros.

—Lord Derby también agasajó con un banquete á los representantes de los periodistas.

Particularmente también se han celebrado infinidad de comidas y bailes en honor á las fiestas de la Coronación.

—El entusiasmo que predomina en la ciudad es indescribible.

De una gran forma consiste en el personal de la ambulancia que presta sus servicios en estos días.

Se prevé que la coronación se efectuará en medio de un tiempo muy agradable y, después de celebrarse en esta forma, el acto público en que participará el Rey Jorge será la colocación de la primera

—Millares de personas han pernoctado en el Parque de Biscuacung y la colina Constitución, con el objeto de tener mayores probabilidades de obtener puestos desde donde presenciar el desfile de la Coronación.

Madrid, 22.—Llegan millares de personas que tomarán parte en la procesion del Congreso Eucarístico.

Hasta la presente se han inscrito novecientos mil personas, pero no se cree que á la procesion aludida concurrirán más de veinte mil almas.

El señor Canalejas no cree que ocurra nada extraordinario y, como medida de precaucion, las tropas ocuparán lugares estratégicos y estarán listas para cualquier eventualidad.

DESPEDIDA

Por la premura del tiempo y por motivo de enfermedad no hemos podido, personalmente, despedirnos de nuestros amigos, á quienes aplicamos se desean disponer á impartir sus Oráculos, á San Remo (Italia) á donde van en honor al cumpleaños.

Juan Marengo y Esposa.
Guayaquil, Junio 20 de 1911. 3 v.

Últimas noticias de Quito

Al dar cuenta de los insultos que "La Prensa" dirije al Dr. Aguirre, Ministro de lo Interior, dice EL TIEMPO no debe sorprender tal procedimiento, una vez que la oposición, ciega como es, hace á todos las personalidades del Gobierno.

La conducta del Sr. Ministro, que ha sido librada por los de la oposición; se ha sugetado siempre á los dictados de la razón.

—Publicáronse los oficios cruzados entre el señor Ministro de lo Interior y el presidente del municipio, con motivo del arrendamiento del Ejido que en días anteriores se había efectuado, contrato que últimamente ha sido resuelto.

—Han contraído matrimonio el Comandante Ramón J. Villalba con la señorita Miria Teresa Andrade González, también el señor José María Pérez Muñoz con la señorita Manuela Pérez Pallares.

—En el pueblo de Pintag ha sido incendiado, por manos criminales, el archivo del teniente Político.

—El señor Intendente de Policía ha pasado un oficio al Jefe de Sanidad dictando, que por no tener apoyo tanto del Municipio, como de la Junta de Sanidad, deben suspenderse los trabajos de la oficina de profilaxis.

Asuntos políticos

—Sin poder adelantar más en informaciones sobre la última Junta Política celebrada en la Gobernación, pues los curiosos que han alcanzado á oír una que otra palabra, las repiten, haciendo comentarios á su antojo.

—Los demás diarios informan del modo siguiente: "El Ecuatoriano".

RUMOR POLITICO.—Por un periódico que huzmea las cosas de lo lindo, nos hemos informado de que ayer se efectuó, á las 3 p. m., en los salones de la Gobernación, una Junta Política, á la que asistieron los señores Emilio Estrada y don Eloy Alfaro, don Montero y Flavio E. Alfaro, don Belisario V. Torres, don Guillermo Balda, don Amalio Puga, don Luis A. Dillon y el doctor Eduardo López, Gobernador de la Provincia.

Presidió la Junta el Presidente señor Eloy Alfaro, y duró la sesión cerca de una hora, tiempo más que suficiente por cierto, para arreglar una situación de amigosa desavenida por ambiciones de mando.

—Son muchos los diceres que circulan en la ciudad, en esta relación; pero nada se sabe de fijo, y el buen pueblo ecuatoriano ignora todavía lo que esos personajes habrán resuelto acerca de la suerte, y si de aquella Junta saldrá la paz ó la guerra.

—El que el General Flavio E. Alfaro haya traído la primera atada de una de las esquinas de su manto.

—Dice "El Grito": INFORMACION POLITICA.—Ayer á las 3 de la tarde, en el salón de la Gobernación, tuvieron una Junta los Generales Flavio E. Alfaro y Pe-

TRASLADO de ALMACEN

Participo á mi clientela que he trasladado mi almacén Ferretería al Malecón, antes Caputi y Ca., casa del Sr. Ilo Ilo Morla.

Martin Riera
Guayaquil, Junio 5 de 1911.—1 m.

SE COMPLETA LA DOCENA

HERALDO BEJARANO, CARLOS MURILLO, JUAN BENITO AYLLA, FRANCISCO PONCE, DARIO BARRETO, TOMAS RAMOS, RAFAEL OMBUDIA, SE T. GOMEZ, VALENTIN SALAZAR, SANTIAGO CAMPUSANO BORA, MANTILLA, ALEJANDRO VEITE deudores morosos que hasta hoy no se han acordado á saldar sus cuentas, y así ir publicándose de a dos, cada ocho días, los nombres de estos caballeros futuros á la ruina. Ya saldrán señores deudores. Poned la barba en resaca.

LA SASTRERIA "LOS ULTIMOS MODELOS de Rosendo Poio"

CALLE ROCAPUERTE Y ROCA N° 838—TELÉFONO NACIONAL N° 2 acaba de recibir un elegante y variado surtido de camisas de vestir y pañuelos y pantalones, de última moda y estilo, para la fiesta del **10 de AGOSTO**

Guayaquil, 10. de Mayo de 1911.

ZAPATERIA "VICTORIA" de Moisés R. Aylla
En este establecimiento se trabaja sobre medida, calzado para caballeros á \$ 7.00 y para niños á \$ 5 y \$ 6.
Calle de Pedro Carbo frente al Paseo Montalvo.
Mayordel 99.11—3 m.

Casa central

Con buenas comodidades higiénicas, se necesita. En la Administración de EL TIEMPO se reciben informes.

Guayaquil, Junio 19 de 1911. 15 v

ESTOMACAL

Con el Elixir Salz de Carlos se curan las enfermedades del estómago e intestinos, que tengan 30 años de antigüedad y no se hayan aliviado con otros medicamentos. Cura las acedias, dolor y ardor de estómago, los vómitos, vértigo, estomago dispepsico, indigestiones, dilatación y úlcera del estómago, hipercloridria, neurastenia gástrica, flatulencia, cólicos,

DIARRIAS,

disenteria, la fetidez de las deposiciones, el malestar y los gases. Es un poderoso vigorizante y antiseptico gástrico-intestinal. Los niños pueden tomarlo con frecuencia, durante más ó menos graves que se curan, incluso en la época del destete y dentición, hasta el punto de restituir á la vida á enfermos irremisiblemente perdidos. Lo recetan los médicos.

En venta en la principal farmacia del malecón y Serrano, 30, MADRID, España se ramito foliado á quien lo pide.

Enamorado

Acumulado sin demoras á la popular Imprenta "Progreso", de Santiago Martínez G., situada en la calle de Aguirre, junto á la botica del "Comercio", donde encontraréis el más precioso surtido de papel y sobres de fantasía en cajitas propias para regalos que se dan desde el infimo precio de un suceso, timbradas con el nombre que se desea. También se ha recibido las nuevas colecciones de postales, para bautizo y felicitación, que se ofrecen timbradas cobrando solo el valor de la tarjeta. Esta Imprenta continúa haciendo un suceso, timbradas con treinta centavos. Se atiende órdenes de pedidos por teléfonos de ambas compañías y por casilla de correo N° 273.

Guayaquil, Junio 17 de 1911. 10 v.

CRACKELLER

FUNCION TODAS LAS NOCHES
CON VARIACION COMPLETA DE PROGRAMA
Guayaquil, Junio 4 de 1911.—30 v.

Rayos Catódicos y fuegos fatuos

Se halla en prensa la segunda edición de esta popular obra, por el señor don José Antonio Campos [JACK THE RIPPER] corregida, aumentada con nuevos artículos e ilustrada con interesantes grabados cómicos.

El valor de la suscripción, adelantada por los dos tomos, es de CUATRO DÓLARES y las solicitudes y pagos se harán al escrito.

Arturo Carrizo B. [Editor]
Junio 20 6 m.—Dirección: calle Clemente Ballén No. 1018.
Teléfono Nacional No. 397, Casilla 606.

Agua Mineral del Inca
La mejor y más barata.
Malecón N° 612.—Teléfono Nacional N° 383.
Farru Hous, Agente exclusivo.
Gquil., Nbre. 18 de 1910. 3 v. 3.00

Pomada Vaselina Heine
TALA EL CABELLO del doctor Levysto Frenco, Doctor en Universidad Leva, París.
Precio de cada frasco: Sf. 0.40

El Sr. Dr. L. H. de Janón
CIRUJANO DENTISTA
Después de prolongada ausencia, después de haber estado en un viaje por el extranjero, he regresado á Guayaquil. Los precios serán en adelante reducidos y el trabajo dejará satisfactorio el gran costo del trabajo.
Consultas de 8 á 11 a. m. y de 4 á 6 p. m.
Calle Lope de Vega y Colón N° 309.
Teléfono Nacional No. 1.419.
Guayaquil, Nbre. 12 de 1911.—1 m.

DEPOSITO DE MADERAS de la Fábrica de Aserrío a vapor de "TAURA"

Tengo el gusto de participar al público en general y a mi clientela en particular, que habiendo instalado últimamente en mi fábrica de aserrar, una sierra Vertical Inglesa, la más moderna en su género, estoy en condiciones de poder ofrecer al público, en mi depósito, un surtido completo de tablas de maderas del país, bien aserradas, y a precios sumamente reducidos.

Se repilla a machihembra a solicitud de los interesados. Calle de Huancavilca, 1a. cuadra.—Teléfono Nacional No. 242—ANTONIO LÓPEZ M.

Jueves, 11 de Diciembre de 1910

3 a.—3.30 P.

Sánchez & Co.

Calle PEDRO CARBO No. 622, frente a la botica Alemana.

Doce sombreros para señoras y señores.

Escogidos en París especialmente para nuestra casa, por una respetable dama guayaquileña serán puestos a la venta en nuestro almacén el día Jueves 23 del presente, la exhibición durará solo hasta el Domingo 26.

Teléfono Nacional 6 inglés.

Guayaquil, Marzo 16 de 1911. 1 año.—9745

BANCO DE CREDITO HIPOTECARIO

Compañía Anónima Capital \$ 1.000.000

Este Banco efectúa operaciones hipotecarias en cédulas de 7, 8 y 9%, en las condiciones más ventajosas.

Por el Banco de Crédito Hipotecario, Juan Marcos Gerente.

Guayaquil, Junio 16 de 1911. 1 m.

La Casa Americana

GUAYAQUIL Y QUITO

Cueros frescos y secos

Pagamos siempre los mejores precios

Andean Trading Co.

Guayaquil 1º de Julio de 1909—6 m.—9.024

VINERIA Y PANADERIA DEL HOTEL

"GUAYAQUIL"

En este establecimiento existen instalaciones de mármol y moleses para garantizar el asno más absoluto, se vende al público pan de calidad especial, elaborado expresamente para el consumo del Restaurant del Hotel.

También se atiende pedidos para fuera de la ciudad. Conservas de Rodal & Pils férras, y vinos y licores de las casas acreditadas meras por mayor y menor.

MARTIN ARTIEDA. 4 m.

Guayaquil, Octubre 2 de 1910

La fábrica de aguas gaseosas

"EL JIGUILA"

[ANTES A. MERELLO & CIA]

SE HA CAMBIADO A SU LOCAL PROPIO CALLE 17, (ANTES CHIRIBOGA)

Núm. 115 TELEFONO NACIONAL 6 INGLÉS 210

APARTADO DE CORREO 266

Me es grato comunicarle al público que en la nueva instalación de mi fábrica se han tomado todas las precauciones higiénicas que son necesarias en establecimientos de este género, especialidad en Kola, Granadina, Seltzer Vichy, Soda, Apolinaris, Jarabes y Rompope.

Compra paja para Escobas, Alfagias y toda clase de botellas y cañones raños.

Juan Agustín Quiróz

No. 9.801.—Guayaquil, Junio 10 de 1911

LA NUEVA Enciclopedia Internacional

Dice: "El Aceite de Hígado de Bacalao es uno de los agentes terapéuticos más valiosos; los beneficios que con él se obtienen en las enfermedades que causan pérdida de carnes no pueden ser superados. Se da en la Tuberculosis, Raquitismo, Anemia, Bronquitis, Debilidad General y Affecciones de los Nervios."

LA EMULSION DE SCOTT

contiene el mejor y más puro Aceite de Hígado de Bacalao de Noruega, y lo administra en la forma más digerible y asimilable para todos los estómagos. No contiene alcohol ó substancia dañina alguna.

EXIJASE LA LEGITIMA



Nueva Compañía de Manuel A. Pereira

IMPORTACION DIRECTA

Dirección: Avenida 4a. No. 105 [Antes Chile]

Guayaquil, Junio 21 de 1911—3 m.

dro J. Montero, el Coronel Belisario B. Torres, don Guillermo López, don Amalio Puga, don Emilio Estrada, doctor Eduardo López y don Luis A. Dillon, presididos por el General Eloy Alfaro. La Junta doró más de media hora y se ignora todavía cuáles sean los asuntos que trataron los funcionarios y políticos anotados.

Dice "El Sol": JENTA.—Ba la tarde de ayer, presidida por el General Eloy Alfaro, una Junta compuesta de los señores Emilio Estrada, Eduardo López, Generales Pedro Montero y Flavio E. Alfaro, Amalio Puga, Luis A. Dillon, Belisario V. Torres y Guillermo Balda, se ocupó de asuntos de actualidad que el patriotismo aconseja tratar serena y prudentemente.

Dice "El Telégrafo": CONFERENCIA POLITICA.—De 3 a 4 de tarde, se efectuó en una conferencia de carácter político, en uno de los salones de la Gobernación donde se halla alojado el Presidente de la República, General don Eloy Alfaro.

Concurrieron a ese acto trascendental, cuyas resoluciones permanecen en reserva, los señores Generales Eloy Alfaro, Flavio E. Alfaro y Pedro J. Montero, jefe de la 3a. Zona Militar, don Emilio Estrada, doctor Eduardo López, Gobernador de la Provincia; don Amalio Puga, Intendente General de Policía; don Luis A. Dillon, ex-Ministro de Hacienda; Coronel don Belisario V. Torres y don Guillermo Z. Balda.

La Junta fue presidida por el General Eloy Alfaro.

NOTAS

ASEGURARSE que el Ilustre Concejo Municipal de Quito trata de obtener lo más pronto posible un empréstito de un millón setecientos mil sures para mejoras locales. Que venga dinero del exterior, en vez de que salgan capitales del país.

EN Pintar, población del interior de la República, creese que manos criminales feroces quisieron incendiar, el sábado último, el archivo de la Tenencia Política de dicho lugar, entre cuyos documentos destruidos habrían varios manifiestos por delitos graves contra individuos que han fugado.

POR la cantidad de treinta mil sures ofrece el mayor Virgilio Noboa Cuesta, construir un camino carretero desde Ambato hasta el río Napo, según manifiesta el interesado en una hoja suelta, que titula "Otro camino al Oriente".

CABLEGRAMAS

RECIBIDOS EN LA TARDE

Inglaterra

Londres, 22.—Imponente resultó el baile celebrado anoche, en honor de la coronación de Shakespeare, y en el que tomaron parte multitud de Duques, Marqueses, Condes y familias nobles.

Toda la alta sociedad inglesa estuvo representada en esta reunión; en el desafío previo de la primera cuadrilla, tomaron parte 42 personas reales.

Las personas que tomaron parte en este baile, lucieron costumbres antiguas adecuadas a los trajes de las personas que representaban.

—Las compañías de vapores cuyos marineros y fogoneros se han venido declarando en huelga, no han tenido muchos tropiezos para equipar a los vapores que han despachado a través del Atlántico.

—El cuerpo deambulaciones continúa, prestando muy importantes servicios en las incidencias que ocurren a cada segundo en las calles de esta ciudad.

—Se hacen grandes preparativos para la fiesta con que agasajará Lord Rothschild, 4 dos mil policias de los que custodian la ciudad en estos días.

España

—Ha sido condenado a muerte el conocido jugador Valderrama, quien enveneró con extrínica su amigo López Barrios, con el objeto de robarle, sin que hubiera logrado su intento.

—Se ha recibido aviso de que el vapor "Carlos Quinto", desembarcó en Ibarra con un poco de fuerzas de caballería é infantería y también cuatro cañones Vickers.

—Las fuerzas españolas en Alcazar, bajo el comando del sub-coronel Silvestre, han comenzado a efectuar exploraciones militares y son muy bien recibidos por los moros, quienes se muestran satisfechos de la presencia de tropas que garanticen la tranquilidad en ese territorio.

De Barcelona comunican que el Juzgado que conoce en los asuntos de Llobregat, ha ordenado el encarcelamiento de un Capellán y algunas monjas.

UN REMEDIO QUE CURA

Cada año más de 900.000 personas mueren de cansancio, de dolores de pecho por la mala acción que se han producido en el mundo. Este remedio curado órmamente desde el siglo de decir "no se cura" ó "da, en vez de haber curado alguna cantidad de virtud divina". El probado producto más á menos de un centavo por cada persona que interviene, si hubiesen leído. Si hubiesen leído el PÉDICO publicado por el Sr. HAVESY, habrían visto y entendido como había ocurrido el dolor y nerviosidad, y cómo la aplicación de las enfermedades se tan instigable. La ciencia y medicina está estableciendo todo el tratamiento indicado por la BACILINA es tan científica y curativa como el de los otros son tan comprobados que un pedicón dejar de ser un remedio que cura. El medicamento de Anzures, Obesidad, Anestesia, Laringitis, Bronquitis crónica, Catarro, Entendimiento del Pecho y toda enfermedad de las vías respiratorias. Leer este prospecto libre y seguir el tratamiento indicado en el prospecto. Se instruirá gratuitamente.

Dr. RAFAEL VILLALBA, 28, rue Valenciennes, PARIS. En Guayaquil, a S. A. G. M., Calle de Chile No. 105. Teléfono Nacional 6 INGLÉS 210.

Apuntes del día

COMUNICACION de Santiago de Chile, que con motivo de varios inconvenientes de política interna en ese país, es probable que habrá crisis ministerial próximamente.

LA Convención Radiográfica celebrada en Berlín en 1906, con el representante chileno, ha merecido su aprobación en el Senado Santiagoño, que en la actualidad se encuentra discutiendo las mejoras proyectadas para la República de Chile.

SABESE que el vapor "Chile", que zarpó ayer de Panamá, vienen para Guayaquil como pasajeros de cámara, las siguientes personas: N. Vilezinsky, M. Brandt, P. Biass, V. Phelps, M. Schultz y señor ra. En cubierta tres personas con igual destino.

CHONE

Junio 7.—"Las cosas claras y el chocolate espeso", decía un amigo nuestro. Y a fe que decía una gran verdad.

Y cuando las cosas no están muy claras es necesario procurar que lo estén. Vamos al hecho.

El Muy Ilustre y Benemérito Concejo Cantonal de Chone, se ha propuesto, no aseguran, establezca que la luz eléctrica lucidísima, sin duda. Pero... ¿a resaltar, según nos decía Don Félix S. Salme con muy buen humor, "que esta población quedará... 6 que da... 6, con una muchacha con buen sombrero de \$ 50 y blusa de seda y con más polleras de percal rotas y sucias y más botinas sucias y malolientes". Y que, en el supuesto, vamos en la realización de que nos tendríamos la luz eléctrica, nada habríamos ganado si antes no se asean las calles, si no se rellenan, si no hay asomos de ornato, en fin. Usted ha caminado mucho por el camino del Chimborazo y por el del Patate (lo escribo como se pronuncia) y habrá visto esos interminables zig-zags que le echan el acceso a la altura. Pues bien, así está construída muy buena parte de Chone; no hay sin embargo, no hay nada; las casas hacen de las calles culebras que andan. El Malecón, la calle principal en toda la ciudad marítima ó fluvial, lo adorna un hacinamiento de casas pajizas en ruinas. Don Max Miller, cuando llegó a Bahía y vió aquel puerto, adorno de la provincia, pero que debe su prosperidad y su bienestar a Chone principalmente, excluyó que esta población sería bellísima. Pero llegó al frente de ella y supuso que esto sería un caserío de Chone. ¿Cuál su asombro cuando supo que esto era Chone mismo!

Las calles en invierno son pantanos de aguas putrefactas y en verano son "montañas rasas". Peligrosamente ahora tenemos aquí al Mayor Barreto que, con laudable celo y constancia, está haciendo rellenar las pozas que se ven en el Concejo ha esperado que venga uno de fuera á enseñarle como se hacen bienes á las poblaciones en donde se nace ó en donde se logra fortuna.

Pero esa arena en las calles será hoja seca llevada por la brisa cuando se levante el viento. ¿De qué servirá, en efecto, si antes no se hace un muro en cada boquete abierto á las aguas del río?

Y antes de hacer todo eso, antes que todo luz eléctrica? Será para que, aun de noche, pueda verse bien claro cuál ha sido lo primero que ha debido hacerse.

Pero hay algo más: el Cuerpo contra Incendios ha tenido una buena cantidad de sueres en caja, algo más de \$ 10.000, según nos dicen. Y este Benemérito Cuerpo no tiene como auxiliar sino una bomba que no apagará un pañuelo encendido. A cualquiera se le ocurre preguntar "¿y por qué con ese dinero no se ha podido una buena bomba á vapor, mangueras suficientes y otros útiles?"

Señor, le contestaríamos, porque en una reunión sui generis se resolvió dar prestado ese dinero, ó parte de él, al Muy Ilustre para la construcción.

De manera que en un incendio, que puede ocasionar la misma electricidad, aquí donde hay tanta caña vieja y de techo pajizo, estaríamos salvados con la luz eléctrica. Y todos tan contentos!

Y bien ¿qué importa que se quemasen las almacenes y que quedasen en la ruina cientos de familias si hay una luz eléctrica que alumbrará el destroz? A menos que... como decía el Clow de Gifford en "César Casabel" de Julio Verne, ¿a menos que... no haya tal luz eléctrica...? Al buen callar llaman Sánchez. —Corresponsal.

Tratado entre Chile y Bolivia

Se asegura que las Cancillerías de Chile y Bolivia, después de un lento estudio reservado, han llegado á convenir un importantísimo tratado de amistad y comercio, para llegar al cual han influido mucho las visitas realizadas á nuestro país en el último tiempo, por distintas personalidades de la política boliviana.

En Buenos Aires y Lima, ciudades donde se tienen, antes que en Chile, informaciones sobre la diplomacia del Pacífico, es muy comentada la noticia de ese tratado internacional, atribuyéndose á sus términos de los descomocidos, la importancia de una verdadera alianza chileno-boliviana, que no podría ir dirigida veladamente sino contra el Perú.

Pero también se estima aquí que toda esta versión diplomática es como una hija de la fantasía inculta de los círculos internacionales del Plata y de Lima, pues no parece propicio aún el ambiente en Bolivia para una alianza con Chile. (De "El Industrial" de Antofagasta).

Ecos sociales

Sepelio.—Con numeroso acompañamiento se verificó el sepelio de la señora María Felicia Rojas.

Obito.—En Cuenca, ha fallecido el señor don Remigio Toral Vega.

Viajeros.—Presidente de Quito ha llegado el señor Lino Martín Flor, Director de Obras públicas.

Del Puerto

- DA DE VAPORES FLUVIALES: • B "Escorial" para Babahoyo, Caramo y Caramo con trahero de la O. M. S. hoy á las 11 m. • El "Oriente" para Puyo y Balao, mañana á las 5 m. • La "Luz" para Puyo, para Vinosa, Pañaleque y Q. sendo, hoy á las 11 m. • El "Chimborazo" para Babahoyo, hoy á las 11 m. • El "Mistral" para Daule, hoy á las 11 m.

Contra el ARTERIO ESCLEROSIS

La ASCLERINE [Marca depositada] EN TODAS LAS FARMACIAS Laboratorio y depósito general: PRIOU, MENETRIER & Co. 34, rue des Francs Bourgeois, Paris En Guayaquil: BOTIQA DEL COMERCIO DE G. MELONI y Cia. y todas farmacias

NOTICIAS GENERALES

ALMANAQUO Hoy Viernes 23.—El Sagrado Corazón de Jesús. San Jónn mártir y santa Bárbara de Jerusalén, Agrilios, Virago.

CORREOS Hoy, sábado, salen: Para Naranjal, Caten, Anguay, Cuenca y Loja. Para Loja, Los Rios, Bullvar, San Borondón, Quito é Intermedios.

Vapores próximos Interoceánico reformado de las compañías de vapores ingleses y alemanes.

ENTRADAS 23 Ecuador á Nave. 24 Chile á Nave. 25 Montevideo á Nave. 26 Colombia á Nave.

El espectáculo de anoche Tiro y cierrapuntas.—Un susto del momento.—Mucho ruido... y nada!

Anoche, á las 8½, en la intersección de las calles 9 de Octubre y Bolívar, los señores Miguel Bayona y Carlos M. de Murrieta, tuvieron un disgusto, por asuntos judiciales, y se dispararon mutua-

